

Reagan en busca de voto agricultores

Sedalia, Estados Unidos, agosto 19 (UPI). El presidente Ronald Reagan, con la esperanza de conseguir apoyo en las zonas agropecuarias, vinculó hoy a Walter Mondale con el impopular embargo de granos aplicado por el gobierno de Jimmy Carter e insistió que sus políticas ofrecen un futuro "más brillante y promisorio" para los agricultores.

En la víspera de la Convención del Partido Republicano, Reagan prometió a Mondale viajar a la Feria del Estado de los agricultores atrapados en medio de

una severa restricción de créditos que "las tasas de interés pueden bajar más y bajarán más".

Reconoció, sin embargo, que todavía quedan muchos problemas y no hizo promesas de alivio inmediato.

Con los republicanos reunidos en Dallas para la convención que culminará el jueves con su renominación y su discurso de aceptación para otro período, Reagan se cruzó con Mondale en el nativo medio oeste de ambos.

Iowa, en Des Moines, para pronunciar un discurso sobre política agrícola, mientras Reagan tendrá mañana varias paradas a través de Ohio e Illinois.

Reagan, acusado por Mondale la semana pasada de hundir a la economía agrícola a su peor estado desde la depresión, reconoció en el discurso que pronunció hoy en la Feria del Estado de Misuri que la expansión y el "espíritu de esperanza" que conforman la piedra angular de su

—Pasa a la página 25—

Semana difícil espera gobierno de Argentina

Buenos Aires, agosto 19 (AP). El presidente Raúl Alfonsín enfrentará esta semana una difícil prueba en el Congreso, cuando el Senado considere una propuesta de la oposición pe-

ronista para dejar sin efecto la consulta electoral sobre el diferendo limítrofe con Chile.

La Unión Cívica Radical (UCR) de Alfonsín se en-

—Pasa a la página 46—

Irán exige devolver joyas robadas al Sha

Teherán, agosto 19 (AP). El gobierno iraní ha pedido la devolución de las joyas que según se cree fueron robadas durante la revolución de 1979 contra el Sha de Irán, Mohammad Reza Pahlavi, y que presuntamente fueron confiscadas

en un aeropuerto por la policía paquistaná, dijo un diario.

Funcionarios paquistanos de Islamabad no han confirmado informes de que se hayan interceptado las joyas, que según se

—Pasa a la página 28—

Deudores L.A. deben buscar banca privada

La Paz, agosto 19 (AP). La segunda reunión técnica económica de América Latina recomendó a los países de la región que se reúnan con la banca privada y los organismos financieros internacionales para "tratar directamente el problema de la deuda externa", en busca de condiciones flexibles que ayude a resolver la crisis que afecta a la mayor parte de

los latinoamericanos.

Esa recomendación fue conocida hoy a través de la cancillería boliviana, que, en un documento oficial, reveló las conclusiones de la segunda reunión técnica regional realizada en Buenos Aires a principios de esta semana.

Dice que "se acordó tener un diálogo directo con los gobiernos de los países

—Pasa a la página 45—



AP Radiofoto para LA PrensA Gráfica

SE SUICIDA. Londres, 19 de agosto (AP). Foto de archivo tomada en 1964 de Lord Fermoy, tío de la Princesa Diana de Gran Bretaña, que se suicidó hoy en Hungerford, Berkshire.

Se suicida un tío de la princesa Diana

Hungerford, Inglaterra, agosto 19 (AP). Un tío de la Princesa Diana, Lord Feroym, se suicidó de un disparo hoy en su residencia, dijo la policía. Tenía 45 años de edad.

Lord Feroym, que fue jinete de carreras de obstáculos y hombre de negocios, fue hallado muerto en su residencia de Hungerford, a unos 96 kilómetros al Oeste de Londres, según la policía.

Un vocero policial que declinó ser identificado dijo que el tío de la Princesa de Gales se había suicidado de un disparo y que "desde hace algún tiempo sufría de depresión".

Le sobreviven su esposa y tres hijos adolescentes.

Francia país más afectado crimen

Paris, agosto 19 (UPI). Francia es el cuarto país más afectado por el crimen del mundo, con 63 de cada 1,000 ciudadanos víctimas de robos, violaciones o asesinatos en 1982, dijo hoy el Centro Nacional de Estadísticas de Seguros.

El número de crímenes cometido fue mayor en la capital, donde 181 de cada 1,000 residentes presentó reclamos de seguros por crimen en 1982.

Las áreas rurales registran tasas de personas afectadas por crímenes de hasta solamente 2 por ciento.

Según el Centro, la estadística de 1982, las más recientes compiladas, dejan a Dinamarca como la nación más afectada del mundo por el crimen, con 81 de cada 1,000 daneses presentando reclamos a las aseguradoras.

A Dinamarca siguen Alemania Occidental con 70 y Gran Bretaña con 66.

Combatirán robo trenes en Italia

Roma, agosto 19 (AP). El ministro del Interior, Luigi Scalfaro, proyecta formar un escuadrón especial de 8,000 agentes de la policía para combatir robos a bordo de los trenes y transbordadores, según una entrevista divulgada hoy.

La policía dijo que hubo por lo menos diez asaltos en trenes italianos en lo que va de año, conjuntamente con otros centenares de robos de carteras y billeteras.

—Pasa a la página 28—

Drogas causan 70 muertes en E. U.

Los Angeles, agosto 19 (AP). Por lo menos 70 personas han muerto en los últimos 18 meses en "asesinatos vinculados con el tráfico de narcóticos", por parte de bandas de cubanos y colombianos, según informaron las autoridades.

"Muchas de las víctimas estaban involucradas en actividades ilícitas, de modo que se puede decir que se están matando entre ellos", afirma uno de los fiscales encargados de investigar dichos asesinatos, Jeffrey Jonas, cuyos co-

—Pasa a la página 45—



AP Radiofoto para LA PrensA Gráfica

ADOLFO SUAREZ. Montevideo, Uruguay, agosto 19 (AP). El ex presidente del gobierno español a su llegada a esta capital, para colaborar en la defensa del líder opositor Wilson Ferreira Aldunate. Le acompañan Juan Pivel Devoto, presidente del Partido Blanco y Silvia Ferreira, hija del político procesado por un juez militar.

Israel rechaza pedido conferencia Hussein

Jerusalén, agosto 19 (AP). Dirigentes israelíes rechazaron hoy una propuesta del Rey Hussein de Jordania en favor de una conferencia auspiciada por las Naciones Unidas para resolver el conflicto del Medio Oriente, y dijeron que preferían conversaciones directas sobre la base de los acuerdos de Camp David.

"Los acuerdos de Camp David proporcionan el mejor marco para toda conversación futura", dijo el secretario interino del gabinete, Michael Nir.

"La solución del conflicto debe basarse en negociaciones directas entre Israel y Jordania", declaró a la prensa tras una reunión del gabinete del primer ministro Yitzhak Shamir.

Israel y Egipto firmaron los acuerdos de Camp David en 1978, como preludio a un tratado mutuo de paz.

El pacto contempla un plan de autonomía para los 1.3 millones de palestinos residentes en la margen occidental del Jordán y la Faja de Gaza.

—Pasa a la página 28—

Ola de huelgas en Bolivia continúa

La Paz, agosto 19 (UPI). La caótica situación social reinante en Bolivia seguirá perturbando esta semana las actividades públicas y privadas con varias huelgas, la mayoría por demandas salariales.

Más de 100,000 empleados estatales ingresarán mañana a una cuarta semana de una huelga que el

gobierno declaró ilegal, la más larga jamás sostenida por este sector, cuya sindicalización no está permitida.

El conflicto parecía resuelto hace más de una semana al haber accedido el gobierno a conceder un reajuste salarial del 30 por ciento, además de un sueldo.

—Pasa a la página 45—

En San José C. Rica reuniránse cancilleres

San José, agosto 19 (AP). El 28 y 29 de septiembre se realizará en esta capital una reunión de 21 cancilleres de Europa y América, para analizar, entre otros temas, la situación centroamericana, informó el viceministro de Relaciones Exteriores, Jorge Urbina.

A la cita acudirán 12 cancilleres de Europa y nueve de países americanos, y por ello, dijo Urbina, solicito el asesoramiento de gobiernos e instituciones con experiencia en la organización de encuentros de esta naturaleza.

—Pasa a la página 45—

Suben a 37 muertos explosión en Brasil

Río de Janeiro, agosto 19 (UPI). La cifra de muertos en el incendio que consumió una plataforma petrolera frente a la costa subió hoy a 37 con el fallecimiento de un ingeniero hospitalizado con heridas a la cabeza, informó hoy el ente estatal PETROBRAS.

El ingeniero Geclido

Braga murió después de sufrir heridas graves en la cabeza cuando cayó el jueves desde una altura de 30 metros al mar embravecido mientras ardía la plataforma.

La plataforma, situada a 120 millas al norte de Río de Janeiro, se incendió y

—Pasa a la página 28—



UPI-Unitax II Radiofoto para LA PrensA Gráfica

CONMEMORAN ANIVERSARIO. Buenos Aires, 19 agosto (UPI). Efectivos militares desfilan frente al monumento del Libertador General José de San Martín,

al conmemorarse 134 años de su muerte. Las Madres de Plaza de Mayo asistieron también al acto, portando un cartel que dice: "Juicio y castigo a los culpables".